



ENFANTS

/ Portes ouvertes à la Maison de l'enfance : les ateliers rencontrent un franc succès !

Publié le 14 juin 2022

Depuis le début de l'année, les professionnelles des quatre sections de la Maison de l'enfance (MDE) « Les Petits Princes » proposent des ateliers autour de la découverte des matières.

Samedi 11 juin, des portes ouvertes se sont déroulées à destination des familles fréquentant la structure. Les parents ont ainsi découvert et échanger autour des réaménagements effectués dans les sections, par les professionnelles de la MDE. Ces modifications visent à proposer aux enfants des ateliers ludiques.

Chacun a ainsi pu peindre sur de grandes fresques, jouer avec de l'eau, manipuler de la pâte à sel et de l'argile, pousser de grands cartons et autres objets de récupération et découvrir les parcours sensoriels et moteurs. Un dortoir a même été transformé en salle noire et blanche par l'équipe des bébés. Cet endroit original a rencontré un franc succès !



Huit classes de CM2 ont reçu leur permis vélo

École Jacques Prévert : remise de prix du concours Watty à l'école



≡ RETOUR À LA LISTE